

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º  
Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

## Granollers una vez más

El sábado pasado los representantes escolares españoles conseguían frente al equipo de los Estados Unidos la Copa del Mundo de Baloncesto. Los chavales del Colegio Alpe logran de esta manera una hazaña deportiva de primerísima magnitud en el marco de una Ciudad con gran raigambre deportiva, canteira de valiosos elementos.

Granollers, una vez más, ha dado muestras de su capacidad, no sólo para organizar y llevar a cabo un torneo de esta importancia, sino como cuna de nuevas promesas. Otros muchos deportes son practicados en nuestra Ciudad a unos niveles muy aceptables, dado los medios con que se cuentan, tanto materiales como en potencial humano. Sin embargo ello no ha sido óbice en ningún tiempo para estar en la vanguardia deportiva. Muchas otras ciudades del país, con más posibilidades les gustaría alcanzar las cotas que Granollers ha conseguido ya.

Por ello hemos de felicitarlos y animar a los centros deportivos, clubs, instituciones y profesionales del deporte para que sigan trabajando con la profesionalidad que les caracteriza. Igualmente a la afición en general, para que con su apoyo sea posible en el futuro seguir esta racha de triunfos, que ha dado a Granollers fama de Ciudad Deportiva.



### FLORES Y JARDINES

Cayó bien la campaña periodística a favor de las flores y los jardines. Se están comprando muchas plantas y en vez de flores que se marchitan a la semana, «tientos» más duraderos. Hay una faceta que bien podría ser decreto alcaldable: el suprimir las ordenanzas sobre solares sin edificar en los que se instalaban jardines, momentáneamente de uso público. Este decreto, humildemente creemos, sentaría muy bien.

### ESPAÑA GANO EL MUNDIAL DE BALONCESTO ESCOLAR

Lo fué de baloncesto escolar mundial en nuestro pabellón por obra y gracia del Colegio Alpe. Los garriguenses lograron la hazaña a pabellón lleno y entusiasmada.

En las pistas de tartán de Granollers, actuaron Bautista y sus hermanos mejicanos. Noticia en los grandes rotativos de Barcelona y menos de un centenar de personas como testigos de la inauguración, con atletas medallas olímpicas en Montreal. Esto sucedió el pasado domingo, sobre las nueve y media de la mañana.

### ASOCIACION FOLKLORICA GRANOLLERS

Sobre las muchas felicitaciones que recibe la Agrupación Folklórica Granollers, que intervino en un acto cultural en las pasadas fiestas, podemos y queremos añadir nuestro aliento. Y a ensayar más y más, hasta el logro de la total perfección.

### NUEVA CORAL

Nos contaba el ilustre maestro Ruera, que se está organizando una nueva coral. Añoramos la Coral Femenina y nos preguntamos si va a resucitar, aunque sea efímeramente, como lo ha hecho la Orquesta Selección, que nos hizo revivir horas tan felices.

### T. BASSA, EXPONE

Vuelve Teresa Bassa a expo-

## Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

ner en la acreditada sala Sant Jordi de la Caja de la Diputación. Una personalidad artística que va perfilando su estilo y sobre la que ya nos contará estos sus perfiles nuestro José Algueró.

### JOSE ALGUERÓ

Nuestro escultor, lo hemos sabido de acreditadas fuentes, trabaja y trabaja en nuevas obras y sin descanso. José Algueró Baeza, expondrá pronto y de nuevo en Barcelona. Es, con mucho (y que nos disculpen otros escultores), el mejor, en su concisión franciscana y en su estilismo casi medieval, pero profundamente modernista. ¿Por qué no expone Algueró en Granollers?

### DONACION DE

### JOSE LUIS ARIMANY

Pintor y doctor, no sabe uno si Arimany encuentra en el trato diario y enternecedor de lo más bello del género humano: la madre y el niño, fuentes para enriquecer su acerbo pictórico. Pero en el éxito logrado a través de su reciente exposición, no ha olvidado su contribución a la pinacoteca del Hogar del Pensionista, a través de ASVAT y así se acaba de sumar a los Icart, Torrabadell, de Barberá, etc., que sienten su generosidad a través del conducto de dar algo de sí, de su arte, para el goce espiritual, de los tres mil socios del Hogar del Pensionista, de la Seguridad Social, en la calle José María Puntas.

### ASISTENCIA DOMICILIARIA

Nos hacemos eco de un importante servicio que presta el Hogar del Pensionista, atendiendo en su domicilio a los ancianos que lo precisen y muy requetebién. Atentos todos, y a descubrir necesidades que se pueden solventar y... a domicilio. Sabemos que el anciano no quiere se vean a la luz pública

sus miserias. Es justo. Para esto está el vecino o el amigo, para que la ayuda sea eficaz, pues discreta lo va a ser, sin duda.

### MAS SOBRE

### «FONT DEL RADIUM»

Hemos recibido una comunicación sobre nuestro escrito del parque «Font del Radium», que no merece, si no se amplía, más que el cesto de los papeles. Si se quiere a nivel popular aportar algo a Granollers, y en este caso un parque, hay que ir con nombres y apellidos y delante de la procesión. Lo demás son piruetas en el aire que no llevan a otro camino que al de la insatisfacción general. Lo práctico es disponer o proponer como, a nivel de aportación popular, podríamos tener un parque en «Font del Radium» y cómo cubrir los presupuestos. Si es como lo que sucedió con el parque «Torras Villà», no es válido. Gritar que el pueblo quería un parque y boicotear la recaudación de ayudas populares a la hora de lograrlo, no es justo, ni comunitario.

### EL SAN JORGE

Por fin, la muchachada vallesana, junto a la de toda la provincia, ha logrado, tras pasar mil escalones selectivos, ir al San Jorge, con el permiso de los huelguistas de autocares que milagrosamente acabaron con la huelga el día anterior. En Vic, se da estos sábados de Dios, un guirigay de chiquillería, con chandal multicolor, que en las pistas, campos y piletas, demuestra su preparación. Coincidencia triste. En el mismo momento inaugural de Vic, se daba cristiana sepultura a un gran promotor del deporte, el señor Casablanca, en su Sabadell, donde nació el San Jorge.

### DESDE GRANOLLERS

Desde Granollers en Radio Sabadell, con las voces de Carmen Company y Juan Viñallonga, que cada día salía a las ondas con informaciones y comentarios de toda índole (de Granollers de manera muy especial), ha cesado de emitirse por voluntad del Consejo directivo de Radio Sabadell. Las noticias de Granollers continuarán dándose sobre las dos de la tarde y el que suscribe sigue como corresponsal. Han sido muchos años de intenso trabajo periodístico, que recopilado en volúmenes y «cassettes» pueden encontrarlos los eruditos, en cuestiones locales, en la Hemeroteca José Mora Sibina, instalada en la Casa de Cultura San Francisco.